

*EN GINEBRA***Consejo Ejecutivo**

En su Asamblea del 16 de diciembre de 1976, el Comité Internacional de la Cruz Roja ha constituido de la manera siguiente su Consejo Ejecutivo para los próximos cuatro años:

Señor Alexandre Hay, presidente
Señor Victor H. Umbricht, vicepresidente
Señora Denise Bindschedler-Robert
Señor Thomas Fleiner
Señor Richard Pestalozzi
Señor Jean Pictet

En la misma sesión, la Asamblea rindió homenaje de profunda gratitud al señor Roger Gallopin, presidente del Consejo Ejecutivo, cuyo cargo llega a su término.

El señor Gallopin sigue siendo miembro de la Asamblea y el CICR continuará beneficiándose de su amplia y rica experiencia, adquirida en el transcurso de cuarenta años de actividad, todos ellos dedicados a la Cruz Roja.

Nuevo miembro del Comité Internacional

La Asamblea del Comité Internacional de la Cruz Roja nombró, en sus reuniones de final de año, como nuevo miembro, al señor Richard Pestalozzi.

Nacido el año 1918 en Zurich, doctor en derecho por la Universidad de esa ciudad, el señor Pestalozzi entró, en 1944, al servicio del Departamento Político Federal, donde ocupó diferentes puestos en Berna, Nueva York, Nueva Delhi y París. De 1964 a 1971, fue suplente del delegado del Consejo Federal para la Cooperación Técnica. Por último, en 1971, el señor Pestalozzi fue nombrado embajador de Suiza en Kenia, Uganda, Rwanda, Burundi y Malawi.